

Grundsätze unserer Vereinsarbeit

Der Verein Kulturhaus Heidekrug 2.0 e.V. tritt für eine offene, tolerante Gesellschaft ein. In unserer Arbeit lassen wir uns von humanistischen Grundwerten wie Menschenwürde, Gleichberechtigung, Meinungsfreiheit, Glaubensfreiheit, Toleranz, Demokratie und Rechtsstaatlichkeit leiten. Ein besonderes Anliegen ist uns dabei das Eintreten für diskriminierte Minderheiten, da wir der Ansicht sind, dass sich der freiheitliche Charakter einer Gesellschaft im Umgang mit ihren Minderheiten zeigt. Wir glauben, dass eine demokratische, offene und pluralistische Gesellschaft den besten Schutz für die Menschenrechte garantiert - und zwar gegenüber Übergriffen autoritärer Eliten und repressiver Mehrheiten. Wir versuchen durch Verhandlungen und sinnvolle Kompromisse, Differenzen zu beheben und gegenseitiges Verständnis zu schaffen.